



令和7年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立

みどりの南小学校

第43号

発行日 R7.12.23

働く人々の姿から学びました！ 2年「町たんけん」

12月4日(木)1・2校時、2年生が「町たんけん」を行いました。この学習は、つくばスタイル科・生活科の授業として、自分たちの身近な地域の施設や働いている人々について知り、自分たちの生活との関わりを考えたり、地域に親しみをもったりすることが主な目的。今年は「常陽カントリー倶楽部」と「おむすび屋『にやおむすび』」、「美容室『W HAIR』」の三方面に分かれて見学しました。それぞれの事業所では、従業員の方々が仕事の内容等を分かりやすく説明してくださり、子供たちからもたくさん質問をさせていただきました。常陽カントリー倶楽部では、この日のために、社長さんが自ら、見学プログラムを作ってくださいました。フロントやコース管理の方々がそれぞれの業務について、子供たちの対応してくださいました。

その後、子供たちは、調べて分かったことを手書きの新聞でまとめ、伝え合うことで学んだことを交流しました。また、国語「ありがとうをつたえよう」の学習と関連で、感謝の手紙を書き、お礼としてお届けしました。事業所の皆様には、子供たちの素敵なメッセージに喜んでいただけたのではないでしょうか。

当日は、多くの保護者ボランティアの皆様に引率のご協力をいただきました。ありがとうございました。



クラブハウスで社長さんのお話

芝刈り機に「乗ってみたい!!」

「美味しいそう…」

素敵なお店！

みなみトピックス

これまでの話題から

クリスマスツリーが飾られています！ ~もうすぐクリスマス~



12月1日(月)の中休み、3年生の有志の子たちがクリスマスツリーの飾りつけをしてくれました。前の週、校長室のクマを見に来た3年生が、準備してあったツリーを見つけて、飾りつけを申し出たもの。職員室の前でクリスマス気分を盛り上げています。もうすぐ、クリスマス。楽しい日になってほしいです。（その後、校長室のクマもサンタになりました）



アサガオのつると木の実で素敵なクリスマスリースができました！ 1年生「生活科」

11月末から12月初めに、1年生がクリスマスリースづくりをしました。このリースの中心となった“つる”は、自分が育てたアサガオのつる。そして、飾りの松ぼっくりなどの木の実は、10月6日(月)2・3校時に「秋をみつけよう」の学習で常陽カントリー倶楽部を訪問させていただき、拾わせていただいたもの。ゴルフ場にある木々には、実のなるマツやシラカシ等がたくさんあります。子供たちは「あった～」と言いながら楽しんでいました。

素敵なリースは1年生のお家のクリスマスを盛り上げていることでしょう。

※なお、10月27日(月)には「虫さがし」においても、常陽カントリー倶楽部を訪問させていただきました。1年生は、2度もお世話になりました。ご協力に感謝申し上げます。



素敵なリースの数々

「いっぱいあるね♪」

ギャラリーのように